



Pachuca de Soto, Hgo., 25 de Febrero 2016  
00027

## BOLETÍN INFORMATIVO

Con el compromiso de continuar con la promoción de la campaña de la ONU “ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres”, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) efectuó diversas actividades relacionadas en esta fecha.

Cabe recordar que El Día Naranja hace un llamado a activistas, gobiernos y socios de las Naciones Unidas para movilizar a la población y poner de relieve las cuestiones relacionadas con prevenir y poner fin a la violencia contra mujeres y niñas, no sólo una vez al año, sino de forma permanente.

En este sentido la presidenta de este órgano Electoral Guillermina Vázquez Benítez en compañía de la consejera Martha Alicia Hernández Hernández, presidenta de la Comisión Permanente de Equidad de Género y Participación Ciudadana plasmaron la palma de su mano en la pared de las oficinas del instituto como parte de la actividad denominada “Pinta tu amor de naranja”.

Finalmente el personal de la este órgano electoral realizó esta actividad durante el transcurso del día; con esto se refrenda el compromiso de movilizarse y llamar la atención sobre la necesidad urgente de poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas.

